REFORMA



Desliza Monreal motivos políticos en denuncia contra Blanco



Aunque aseguró que su bancada actuará conforme a la ley y la justicia, el coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, deslizó la posibilidad de un motivo político detrás de la denuncia en contra del diputado Cuauhtémoc Blanco.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política informó que a la Cámara de Diputados no ha llegado la solicitud de desafuero anunciada por la Fiscalía de Morelos para que el ex futbolista sea investigado por el delito de violación en grado de tentativa en contra de su media hermana, Nidia Fabiola "N", ocurrido en 2023.

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



LEGISLATIVO



"Morena apoya la ley la justicia siempre y no adelanto vísperas, porque entiendo muy bien los motivos que existen a veces de carácter político y a veces de carácter tergiversado. No quiero adelantar nada, hasta que llegue la denuncia y que haga el estudio completo la comisión pertinente, pero Morena siempre estará con la ley la justicia", afirmó.

El coordinador parlamentario se refirió incluso al Fiscal de Morelos, Uriel Carmona, desaforado en 2023, proceso que fue anulado por el Congreso estatal.

"No ha llegado (la solicitud de desafuero). Además, todos sabemos quién es él. No tengo ningún problema, lo respeto, pero entiendo que está también él en una situación complicada", dijo.

Al insistirle sobre el hecho de que la denuncia fue presentada por la media hermana de Blanco y no por el Fiscal de Morelos, Monreal señaló que no se apresurará a hacerle de "adivino de rancho" para saber de qué se trata, pero afirmó que no se protegerá a nadie usando su mayoría.

"Nunca lo hemos hecho y nunca lo haremos", sostuvo.

Informó que no ha hablado con Blanco y pidió no descalificar a ninguna de las partes involucradas en el caso.

A pregunta expresa de si solicitarán al presidente de la Comisión Jurisdiccional, el morenista Hugo Éric Flores, dispensarse del procesamiento del posible desafuero de Blanco, dados los desencuentros públicos que ambos sostuvieron, el coordinador parlamentario confió en que su compañero de bancada realizará un trabajo imparcial, profesional, objetivo y sin sesgos en el desempeño de su función.

PERIÓDICO

REFORMA

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



07-02-25

LEGISLATIVO



"Confío en él () Habrá aplicación estricta de la ley, yo espero que todo se aclare y todo se conduzca conforme al derecho", dijo.

Monreal informó que el próximo lunes iniciará el análisis de la reforma constitucional en materia de prohibición de maíz transgénico, con la comparecencia de los Secretarios de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación, Rosaura Ruiz, y de Agricultura, Julio Berdegué.

Los funcionarios federales, dijo, comparecerán ante la Comisión de Puntos Constitucionales para analizar la iniciativa.

El legislador agregó que también están buscando diálogo con la Secretaria de Energía, Luz Elena González.

"Vamos a estar citando para que esta iniciativa presidencial pueda ser mejorada, enriquecida y que de la opinión de los expertos en esta materia podamos sacar un buen proyecto de dictamen", indicó.

Monreal omitió también responder con qué porcentaje de participación se podría considerar un éxito la elección judicial.

"No podría yo aventurarme a emitir una cifra. Lo que se va a hacer es de acuerdo a la Constitución, la Constitución no señala un número ni un porcentaje de votación para que sea válida y el porcentaje que acuda será válida la elección", reiteró.

https://www.reforma.com/desliza-monreal-motivos-politicos-en-denunciacontra-blanco/ar2949690